



IV CONCURSO FOTOGRAFÍA MATEMÁTICA



El Colegio Corazón de María, a través de su Departamento de Matemáticas y con la colaboración y subvención del APA, convoca el Concurso de Fotografía Matemática. Tres grandes premios. Los dos primeros (Cámara de fotos y Gafas 3D) los proporciona el APA, y el tercero (Impresora multifunción) el Colegio

El Objetivo fundamental es que los alumnos/as desarrollen su creatividad e imaginación para ver y apreciar los múltiples aspectos de nuestro entorno que están relacionados con las matemáticas.

BASES: <https://www.colegiocorazondemaria.es>

